



PASIÓN POR EDUCAR

Control de lectura

Yelitza Aylin Argueta Hurtado

Cuarto parcial

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Interculturalidad en salud I

Primero "C"

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 08 de noviembre de 2024

Atención

En la atención tiene las diferencias conceptuales entre varias relaciones con la atención sanitaria, existen varios niveles, donde están los niveles de atención, los niveles de complejidad, niveles de prevención, atención primaria de salud y las distinciones entre prevención de enfermedades y promoción de salud. Tiene un enfoque como un objetivo que proporcionan una mejor comprensión de cómo se organiza y estructuran los sistemas de salud, desde los servicios básicos hasta los más especializados. En la atención en este nivel hace una diferencia a la forma en que se organizan y distribuyen los recursos y servicios dentro del sistema de salud, con solo el fin de satisfacer las necesidades de salud de la población de una manera eficiente y accesible. Esta organización se mide solo por los servicios prestados, sino por los problemas de salud que se resuelven en cada nivel. Se distinguen en tres niveles de atención, cada uno es caracterizado por ser específicos y un grado de complejidad en su diferente:

El primer nivel de atención, este nivel corresponde a la atención básica, la más cercana a la población. Es el primer punto de contacto de las personas con el sistema de salud, donde se resuelven las necesidades más comunes y frecuentes, es un nivel significativo en todos los sentidos, donde se resuelven las necesidades más comunes de cada individuo, aquí se abordan tanto aspectos preventivos, como promoción de salud y la prevención de enfermedades, como de recuperación y rehabilitación. Este tiene un objetivo significativo en la sociedad, donde garantizan el mayor nivel posible de salud y bienestar y su distribución equitativa mediante la atención centrada en las necesidades de la gente, donde se orienta al paciente o individuo para su cuidado de salud, ofreciendo una vida de calidad y bienestar, para establecer de una alta complejidad.

prevención

La medicina preventiva como una de las relaciones con la salud pública. La importancia de promover y conservar la salud, así como prevenir las enfermedades. El saneamiento ambiental y las medidas preventivas dirigidas al individuo, continúan siendo fundamentales para prevenir enfermedades infecciosas y son parte integral de los programas. En la evolución de la medicina preventiva y la salud pública es esencialmente el reflejo de como ha evolucionado nuestra comprensión de la salud. La salud pública estaba principalmente orientada hacia el control de enfermedades infecciosas, y los avances en bacteriología, como el trabajos de Louis Paster y Robert Koch, fueron cruciales para la identificación de agentes patógenos y el desarrollo de medidas de prevención, como la vacunación, el control de la calidad del agua y las campañas de higiene pública. En el concepto de salud pública se amplió para incluir no solo la prevención de enfermedades infecciosas, sino también la promoción de la salud a nivel comunitario, el control de enfermedades crónicas y la educación sanitaria. Así, la medicina preventiva comenzó a integrar un enfoque más holístico, no solo centrado en el individuo, sino también en la comunidad y en la población en general. El pensamiento de los autores Leavel y Clark (1980) sobre la medicina preventiva tiene un enfoque dual. En este punto que se refiere sobre la relación entre la medicina clínica y la salud pública refleja una visión más integral y colaborativa de estas dos áreas fundamentales de la salud. Las acciones de salud pública se enfocaban principalmente en la protección de la comunidades frente a enfermedades infecciosas mediante medidas higiénicas y de saneamiento.

CICLO VITAL & SALUD HUMANA

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

El ciclo vital de la familia hace referencia a las distintas etapas y cambios por los que atraviesa una familia a lo largo del tiempo. Este concepto se aplica en el contexto de la teoría de sistemas, en la que la familia a lo largo del tiempo, este que la familia se entiende como un sistema "abierto" y dinámico, que interactúa constantemente con su entorno. Así como los seres vivos, las familias pasan por una serie de fases a lo largo de su existencia, enfrentando desafíos y adaptaciones que les permiten evolucionar. Este está clasificado por etapas, como el nacimiento, que es el inicio de una familia, que puede ser a través del matrimonio, la convivencia o el nacimiento de un hijo, este evento es el momento que representa el comienzo de la formación de una unidad familiar, entra también el crecimiento, a medida que los hijos crecen y la familia se desarrolla, aparecen nuevas demandas, roles y responsabilidades, las relaciones familiares mediante el nacimiento de más hijos como el cuidado y la educación de los miembros más jóvenes dentro del sistema familiar. La reproducción también puede aludir a la creación de nuevas generaciones y la transmisión de valores, tradiciones y roles dentro de la familia, el de la etapa muerte o disolución, es el ciclo culminante de la vida, cuando la familia enfrenta la partida de uno de sus miembros (por muerte) o la separación de sus componentes, lo que puede ocurrir dentro de varios factores como el divorcio, la emancipación de los hijos o la muerte de los padres. A lo largo de este ciclo, la familia interactúa con otros sistemas, como el sistema biológico (por ejemplo, las necesidades físicas y de salud, el

ETAPAS DEL

Desarrollo humano

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Yelitza

El desarrollo humano, desde una vista de la psicología, desde un campo de Gesell enfatizó en la maduración y la crecimiento donde recalca que los aspectos biológicos para su desarrollo. En el módulo psicológico, se identifica y se analiza los cambios en pensamiento y conducta, ya en el tema social, donde entra la influencia del entorno y la cultura que son fundamentales para el desarrollo social, el como se interactúa con la misma especie o otras especies. Moscovici, dio su punto de vista, del lado social, abordó el desarrollo humano como un fenómeno tripolar que involucra interacciones entre el individuo, el entorno social y las influencias culturales, subrayando la importancia del contexto en el crecimiento psicológico. Newlan y Newman, también tuvo un punto de vista, del ecológica del desarrollo humano, con varios contextos y las interacciones entre diferentes sistemas que afectan al individuo, lo que va relacionado con la teoría de sistemas de Bronfenbrenner. En la discusión teórica que se plantea en el curso "Problemas psicológicos del desarrollo Humano", Maier (1969) habla de la diferencia entre el crecimiento orgánico y el desarrollo humano, definiendo este último como un proceso de integración de cambio como producto del desarrollo añade una dimensión dinámica. Good y Brohy (1996) tiene un punto de vista, donde describen como un desarrollo como una progresión ordenada hacia niveles superiores de la diferenciación e integración, lo que resalta el carácter que va avanzando por el proceso. Craig (1997) como una serie de cambios temporales, en la estructura, pensamiento o comporta-

REFERENCIA BIBLIOGRAFICA

1. Vignolo, Julio, Vacarezza, Mariela, Álvarez, Cecilia, & Sosa, Alicia. (2011). Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud. *Archivos de Medicina Interna*, 33(1), 7-11. Recuperado en 10 de diciembre de 2024, de http://www.scielo.edu.uy/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1688-423X2011000100003&lng=es&tlng=es.

García Salabarría J. Sobrevivirán los Niveles de Atención a la Revolución de la Salud Pública Cubana. *Rev. Cubana Salud Pública* 2006,32 (1): 07-15. [v33n1a03.pdf](#)

2. Jorge Eliecer, A. (2012), Sutudocu,(s.f). Niveles de prevención en salud contribución para la salud pública, Jorge, studucu

Colimon K. Niveles de Prevención. Citado 25/32010. Disponible en: <http://issuu.com/viejo03/docs/nameb7c044>.

3. Suso, A. G., & Cortés, M. L. V. (2002). *El ciclo vital y la salud humana*. Dialnet. <https://dialnet.unirioja.es/servlet/articulo?codigo=5031053>

4. Laura, E.T. El ciclo vital de la familia. Bebolsillo clave, Penguin Random House, grupo editorial México, 2014, Mo21

Etapas del desarrollo humano Laura Sarao.pdf. (2024, 7 febrero). [Diapositivas]. SlideShare. <https://es.slideshare.net/slideshow/etapas-del-desarrollo-humano-laura-saraopdf/266185212>